

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 3520-00

Stuttgart, 10.04.2019

Beantwortung zur Anfrage

| |
|---|
| Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Dr. Schertlen Ralph (STd), Die STAdTISTEN |
| Datum 15.05.2018 |
| Betreff Interimstandort Oper - Neustart der Suche 05/2018 |

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Im Frühjahr 2018 wurde entschieden, dass das Paketpostamt als möglicher Interimsstandort nicht mehr in Frage kommt.

Anhand festgelegter Kriterien durch den Verwaltungsrat und auf der Grundlage des angemeldeten Nutzflächenbedarfs wurden sämtliche in Betracht kommenden Standorte systematisch geprüft und bewertet. Der Standort an den Wagenhallen wurde dabei als ein geeigneter Standort identifiziert.

In der letzten Verwaltungsratssitzung im November 2018 hat der Verwaltungsrat den Vorschlag einer interimistischen Spiel- und Produktionsstätte an den Wagenhallen begrüßt.

Als nächstes wird die Stadt Stuttgart gemeinsam mit dem Land und den Staatstheatern Stuttgart den möglichen Interimsstandort Wagenhallen aus betrieblicher/künstlerischer und baufachlicher Sicht prüfen. Gleichzeitig hat die Verwaltung Gespräche mit Kunstverein Wagenhallen und Stadtacker aufgenommen.

Es ist vorgesehen, bis zum Sommer 2019 eine Kostenschätzung zu erstellen. Die Verwaltung wird das Thema zu gegebener Zeit auf die Tagesordnung setzen.

Dieser Zwischenbescheid gilt auch für die Anträge:

- 351/2016 - Dr. Schertlen Ralph (STd), Die STAdTISTEN - Interimstandorte für die Oper während der Sanierung - Standortvorschläge zur Prüfung
- 312/2016 - Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion - Interimsspielstätte für die Oper Stuttgart
- 151/2017 - SPD-Gemeinderatsfraktion - Interimsspielstätten für Oper und Ballett - Welche Nachnutzung ist möglich?
- 231/2017 - Dr. Schertlen Ralph (STd), Die STAdTISTEN - Weitere Opernstandorte für die Interimphase
- 943/2017 - Fraktionsgemeinschaft SÖS-LINKE-PluS - Oper – Grundsatzfragen endlich klären!

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>